

福吉中学校だより 第7号 令和元年10月7日 (月曜日)発行 文責 校長 古藤浩二

令和元年度 「福吉健児」

学習規律 立礼 時間

令和元年度 学校教育目標 「郷土を愛し 心豊かでたくましく 次代を担う生徒の育成」



10月の言葉 「信じる」 “believe”
 ラグビーワールドカップの日本代表は、アイルランドに大金星をあげたが、「誰も(勝利を)思っていない、でも自分たちは自分たちのことを信じている」という言葉を胸に戦った。大切なのは自分のことを信じること、仲間を信じること。そして何より、それまでの努力を惜しまないこと。「やれば伸びる！」

暑 さ寒さも彼岸まで、の言葉通り、ここにきてようやく秋めいてきました。ここから季候もよくなる中で、「勉強の秋」「スポーツの秋」「読書の秋」など、いろいろなことにチャレンジしてほしいと思います。一昨日からは新人大会も始まりました。3年生が引退して初めての公式戦ですが、日頃の練習の成果をしっかりと発揮してほしいと思います。結果については来週の試合結果と合わせて、次号に掲載します。

修 学旅行について報告します。去る9月10日(火)から13日(金)の3泊4日で、神戸、大阪、京都を訪れました。例年行っている京都の班別自主研修に加え、今年は神戸中華街や、人と防災未来センターなどを見学しました。阪神淡路大震災を知らない世代の生徒にとって、よい学習になったのではないかと思います。また南禅寺での座禅体験では、思ったよりみんな集中して座ることができ、指導の僧侶の方からお褒めの言葉を頂きました。たくさんの収穫とともに、たくさんの課題も見つかった旅行でしたが、最上級生に向けての一步を踏み出したように見えました。



【糸島区中体連大会等の結果】

※新人大会の結果は次号で紹介します。
駅伝 10月3日(木) (博多の森陸上競技場) 男子 6位

この駅伝大会は、中体連夏季総体の最後を飾る種目です。台風が心配されましたが、無事開催されました。練習時間もなかなかとれない中で、テスト前の日も練習して頑張ってくれました。

メンバー 2年 石井海英, 鏡 壮真, 徳永大地, 岩本虎太郎
 1年 草場大地, 濱地竜成, 島田舷太郎



新しい先生を紹介します
 全学年の国語を担当していた古川樹菜先生が、ご自身の都合により9月30日付で退職しました。それに伴う異動で、榎元清美先生が赴任されました。全学年の国語を担当します。所属は2年生、部活動はバレー部です。よろしくお願いします。



福吉中文化祭のお知らせ
 今年の福吉中文化祭は、**10月19日(土)開催**です。時間等のくわしいご案内はすでにお配りしておりますのでそちらをご覧ください。
 今年のテーマは「一致団結」です。午前は縦割りチームでの総合学習の発表、午後は合唱コンクールと全校合唱を中心としたプログラムは例年通りです。現在追い込みの練習中です。本番はたくさんのお越しをお待ちしています。



練習や病院訪問の様子

7月号でお知らせした筑前地区柔道大会の結果について追加いたします。紹介が遅くなり申し訳ありません。
 【個人】 男子 階級別 4位 木下生海

糸島市英語スピーチコンテスト 9月29日
 台風17号の影響で、Eフェスとともに英語スピーチコンテストも延期となり、9月29日(日曜日)に、二丈中学校で開催されました。本校から6名の生徒が参加し、3年生の新井天丸君が、[自由の部]で優秀賞に選ばれました。その他[課題の部]熊本芽生さん(1年), 脇坂拓也君(2年), 篠原千春さん(3年) [自由の部]篠原春菜さん(2年), 吉村紗希さん(2年)も堂々とスピーチを行い、大きな拍手を受けていました。



【10月の行事予定】 ※変更される場合もあります。ご了承ください。

- 10月 1日(火) 3年生進路テスト
- 3日(木) 糸島区駅伝大会 (野球(曾根グラウンド), 卓球(前原西中), バレー(二丈中), 柔道(福吉中))
- 5日(土) 中体連新人大会
- 10日(木) 二丈中との合唱交流
- 12日(土) 中体連新人大会 (バスケット(志摩中), 剣道(前原東中))
- 14日(月) 体育の日(祝日)
- 19日(土) 福吉中文化祭
- 20日(日) 福吉小・校区合同運動会
- 21日(月) 振替休業日
- 22日(火) 即位礼正殿の儀(祝日)
- 25日(金) 稲刈り (雨天が予想されるときは23日に前倒し), お弁当の日
- 26日(土) 第19回糸島市中文連発表会 (伊都文化会館)
- 27日(日) 福吉校区産業祭り
- 28日(月) 小中合同ボランティア (吉井浜思ひ出の歌チーム出演)
- 11月 1日(金) 3年生進路テスト (福井神楽チーム出演)